CENTRO GENERAL DE PADRES Y APODERADOS INSTITUTO LINARES.

ACTA N° 27

Linares, 08 de Mayo del 2012.

Se da inicio a la sesión a las 19:33 hrs., con la presencia del Sr. Rector, Directorio y 27 presidentes de curso. La oración está a cargo de Carolin Panceron, nos ponemos en presencia del señor, nos informa que estamos en tiempo Pascual, por la Ascensión de Nuestro Señor Jesucristo; se recuerda además que el día 27 de mayo se celebra la venida del Espíritu Santo, el día 25 se celebrará a las 19:00 hrs la celebración de Pentecostés, con una misa en el colegio. Este año se cambió la modalidad de la Pastoral Social, ya no se solicitarán canastas familiares, sino que a cada curso se le solicitarán alimentos no perecibles y la pastoral seguirá distribuyendo lo recolectado. Las misas para este mes estarán a cargo de los siguientes cursos: 13 de mayo, 2° Medio A, y 27 de mayo 2° Medio B.

Rector: El Sr. Rector Don Ricardo Cáceres da a conocer los resultados del SIMCE de los 4° y 8° Básicos del año 2011. Se entrega cartilla informativa. Se analiza puntualmente los resultados en Matemáticas y Lenguaje donde se observa una disminución importante en relación a la medición anterior, en que se obtuvieron muy buenos resultados. Varios apoderados solicitan que se efectúe un plan de trabajo, para mejorar la formación y resultados de nuestros alumnos. Por otro lado informa que el proyecto de la orquesta juvenil, el colegio no fue seleccionado. Además entrega información de lo que será la celebración del día del alumno, en el cual está considerado 45 minutos para un desayunoconvivencia, posteriormente el acto y una sorpresa para los alumnos; esto es para los alumnos de 5° Básico a 4° Medio, para el ciclo Pre - Básico hasta 4º se tiene contemplado un espectáculo de Títeres en el Auditórium del Colegio. Finalmente hace entrega de la revista de la Fundación Chaminade, en la cual destaca el testimonio de vida de la alumna Nataly Vega.

Tesorería: El Sr. Tesorero Don Gonzalo Peña, entrega un completo informe de los recursos de CGPA, los cuales al día de hoy ascienden a \$17.879.932. (Diecisiete millones ochocientos setenta y nueve mil novecientos treinta y dos pesos), junto a esto se entrega una proyección de gastos al 31 de Diciembre, lo cual no considera los ingresos por Bingos, ni por matrículas, ya que éstos están destinados al año 2013, con lo que se estima un

gasto total para este año de \$17.850.000. (Diecisiete millones ochocientos cincuenta mil pesos). Se recalca que es la asamblea la que dispone de los recursos del CGPA y estos deben centrarse en el bienestar de la comunidad educativa, y se recuerda que cualquier actividad que solicite fondos, estos de deben regir por un plan de trabajo anual.

Presidente: El Sr. Presidente don Guillermo Guajardo C. se dirige a la asamblea y muestra un video de la espectacular fiesta para los apoderados que se realizó el día sábado 28 de Abril desde las 21:00 hrs., y hasta las 2:00 de la madrugada la cual contó con una asistencia de más de 400 apoderados de los distintos cursos, la fiesta fue amenizada por el grupo musical Revolución Somoza y por un animador de baile entretenido, haciendo mucho más amena esta tradicional fiesta organizada por el CGPA. Por otro lado se le da lectura a una carta solicitud de fondos del Profesor Héctor Parada, quien junto a las alumnas Muriel Verdugo y Bárbara Verdugo de 4º Medio B, quienes participarán, representando al colegio en Paraguay y posteriormente en Brasil con su proyecto científico, se aclara que el viaje a Paraguay está financiado y solicitan el máximo de apoyo para ir a Brasil, la asamblea determinó por amplia mayoría que se traten de generar recursos con eventos, feria de las pulgas, etc. dado lo ajustado del presupuesto actual y posteriormente, en caso de ser necesario soliciten los fondos restantes. Además se da lectura a una carta solicitud de dinero por la cantidad de \$560.000. (Quinientos cincuenta mil pesos), por parte del CAIL, para financiar sus actividades del año, entre esto está contemplado adquirir un computador para la Radio; a solicitud de varios apoderados se aprobarán dichos fondos con la asesoría de dos integrantes de la asamblea, estos son Gonzalo Peña y Viviana Márquez.

Se cierra la sesión, a las 21:35 hrs.

Guillermo Guajardo Correa.

Presidente CGPA.

Instituto Linares.

Nota: A la fecha, los siguientes cursos presentan inasistencia a las asambleas, por lo que serán multados con \$5.000. (Cinco mil pesos), por cada inasistencia, dichos montos serán descontados de los recursos que el CGPA les asigna a cada curso:

Pre Kinder A (1); Pre Kinder B (1); Kinder B (1), 4° Básico B (1) y 1° E. Media B (1).